
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0933/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Einmündung der 
Heuerstraße in die Rheinhessenstraße (SPD) Mainz-Hechtsheim  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

Wie bereits mehrmals in der örtlichen Verkehrskommission besprochen gibt es zurzeit zwei 
Möglichkeiten Die Erste ist, die Straße für alle Verkehrsteilnehmer zu schließen. Dies wird auf 
das Unverständnis der Landwirtschaft stoßen. 
 
Die Zweite ist, der Knotenpunkt wird so ausgebaut, dass hier alle Verkehrsteilnehmer Aus- und 
Einfahren können. Dies wird auf das Unverständnis der Anlieger treffen. Diese Lösung ist sehr 
kostenintensiv und müsste, wenn Sie weiter verfolgt werden soll, in den Haushalt eingebracht 
werden. 
 
Wir bitten daher den Ortsbeirat um einen Beschluss, welche der Möglichkeiten umgesetzt 
werden soll. 
 
Mainz, 3. August 2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


